

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2436-batelli-semble-etre-l-homme-de-la-situation>

« Batelli semble être l'homme de la situation »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 16/10/2008 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 1.333 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.

Après le crépuscule angevin, le Racing espère retrouver la douceur de l'Aube auprès des Troyens. Pas sûr que ces derniers soient si coopératifs, on va voir ce que Tomass, supporter de l'ESTAC, en pense...

(racingstub) Tout d'abord, petit retour en arrière. Alors que tous les voyants étaient au vert pour la montée en L1 l'an dernier, Troyes s'est effondré sur la fin... Peux-tu revenir pour nous, sur cette fin de saison atroce ?

Tomass : Tout d'abord, il faut dire que le club semble s'en être très difficilement remis. Au-delà des discours habituels des dirigeants qui tentent de relativiser, on sent bien que cela a encore laissé des traces. Et en aparté, ils le disent : la débâcle de la saison passée a laissé des traces psychologiques dans les têtes des joueurs, notamment certains cadres qui ont eu beaucoup de mal à revenir dans le bain. Ensuite, il y aurait eu aussi un problème au sein même du vestiaire. Certains joueurs ne s'entendaient ainsi plus avec Denis Troch et la tactique qu'il mettait en place. C'est ainsi qu'après une réunion entre joueurs et président, Thierry Gomez a décidé de licencier l'ancien entraîneur adjoint parisien.

Troyes vient de battre Ajaccio (2-0) vendredi dernier et a aligné son 3e match consécutif sans défaite. La machine de l'Aube est-elle enfin relancée ?

On l'espère. Même si tout ne fut pas parfait. Il ne faut pas oublier qu'Ajaccio a réalisé plus d'une mi-temps à 10, assez logiquement d'ailleurs. Cependant, il semblerait que l'ESTAC ait enfin trouvé une assise défensive même s'il existe encore certaines frayeurs. Devant, les retours conjugués de Fiorèse et de Buengo font beaucoup de bien et permettent également à des jeunes comme Beauvue de progresser et de prendre une place importante dans le dispositif.

Pourtant avant cela, l'ESTAC avait notamment enregistré 4 défaites consécutives. Comment expliques-tu ce trou d'air avec du recul ?

Ce trou d'air est dû en partie au changement de coach qui a dû instaurer de nouvelles règles et travailler de manière plus approfondie la tactique de l'équipe. En effet, sous Denis Troch, les joueurs reprochaient un manque de cohésion d'équipe à la faveur des décisions individuelles. De plus, il semblerait que la préparation ait été ratée avec à un moment quatorze joueurs blessés ou en phase de reprise. Le groupe et notamment l'équipe titulaire n'étaient pas stables et cela est peu propice à de réelles améliorations sur le plan du jeu. Aujourd'hui, l'ESTAC retrouve tout ce petit monde, la concurrence revient et c'est pas plus mal !

Quel bilan tires-tu finalement de ces 10 premiers matches ? Satisfactions, déceptions ?

Les déceptions se situent au niveau de la préparation physique des joueurs qui n'a pas dû être assez efficace provoquant de nombreuses blessures musculaires. Une chose qui ne devrait pas arriver dans un club professionnel. Au-delà de ça, on sentait encore un peu de démotivation en fin de rencontre, lorsque ça n'allait pas, et les supporters leur ont reproché. Côté satisfaction... On sait que l'on pourra compter sur la relève pour s'assurer un avenir ensoleillé. Les nombreux blessés ont permis à de nombreux jeunes de moins de 20 ans d'intégrer le groupe pro et de démontrer tout leur talent : Beauvue, Faussurier, Shaïek, Guidilleye, Mondeguer, Pérez, Baudry... Tous ces joueurs sont issus du centre de formation ou ont effectué une partie de leur carrière en tant que joueur "adulte" au sein des équipes séniors de l'ESTAC. Une qualité qui fait plaisir à voir.

L'objectif du début de saison était la montée en Ligue 1, est-il toujours d'actualité ?

Plus trop non. L'objectif n'est plus la Ligue 1. Le début de saison catastrophique nous a empêchés de coller au bon wagon. Il semble difficile de rattraper tout ce petit monde mais on garde espoir. Une série est lancée, et il faudrait la continuer. Ensuite seulement, une fois notre classement meilleur, pourrions-nous parler de montée. Mais pour le moment, ce serait hypocrite.

Désormais sur le banc troyen, c'est Ludovic Batelli qui officie. Il y a 2 ans, il entraîait encore Amiens, qui était à la lutte pour la montée en L1 avec le Racing. On se souvient également de ses pics adressés à Papin et au Racing... A-t-il changé ? Qu'à t-il apporté au onze troyen ?

Je n'ai jamais eu vent de ces "pics" adressés au Racing. Mais il semble être une personne droite et disposant d'une grande rigueur sur le plan du travail. C'est ainsi tout le contraire de Denis Troch qui se laissait peut-être un peu trop marcher sur les pieds. Batelli semble être l'homme de la situation mais on ne pourra le dire qu'au mois de mai prochain. Il a donc apporté une meilleure organisation tactique au détriment peut-être d'un jeu plus léché et imprévisible. Mais cela devrait venir au fil du temps, une fois les automatismes mis en place. Il serait temps !

On passe au match à présent. Strasbourg a été défait pour la 1ère fois de la saison à Angers (3-0). T'attends-tu à voir une équipe encore sonnée ou une équipe revancharde et pleine d'orgueil ?

Les deux. Je pense qu'ils vont entrer dans le match tambour-battant afin de prouver à leur public que l'escapade angevine n'était qu'un accident. Mais ils pourront être troublés si l'ESTAC parvient à mettre en place son jeu et à empêcher leurs actions via un pressing constant et haut. Après, si on arrive à la mi-temps avec le nul, la seconde période devrait être troyenne.

Quels joueurs strasbourgeois redoutes-tu plus particulièrement ? Et de quels joueurs troyens le Racing devra t-il se méfier ?

Je ne connais pas vraiment l'effectif du Racing pour juger mais je doute que Fanchone arrive en touriste. Huit buts, c'est énorme et il faudrait y faire très attention. Côté troyen, attention devant à Buengo qui a marqué quatre buts en cinq matches. Derrière, Stéphane Drouin est un grand espoir en défense centrale et s'impose enfin après plusieurs saisons de galère. Sinon, la caractéristique de cette saison à Troyes, c'est qu'aucun joueur ne sort vraiment du lot, c'est plus une équipe que lors de l'exercice précédent où des individualités comme Danic ou Noro ressortaient énormément.

Comment vois-tu la rencontre de ce vendredi et quel est ton pronostic ?

Comme je l'ai dit plus haut, la clé pour l'ESTAC sera de rejoindre la mi-temps sans prendre de buts. Après tout sera possible. Je vois bien un nul ou une victoire étriquée d'une des équipes. J'espère un 1-0 pour l'ESTAC, mais bon, ce sera évidemment très difficile.

Puis, peux-tu nous présenter brièvement ton site ?

ESTACWEB.com est le seul site non-officiel d'informations sur l'ESTAC réalisé en complément du site officiel et reconnu par le club et ses dirigeants. Il permet de retrouver de nombreuses informations tout au long de la semaine, avant et après la rencontre du week-end. Des photos des entraînements et des matches ainsi que des vidéos au cœur de la vie du club grâce à notre partenariat avec la chaîne locale Canal32 permettent aux visiteurs de s'informer de manière divertissante sur le club. Une web-radio 100% légale et diffusant la dernière musique tendance est également disponible. Mais elle n'est pas que réservée aux supporters troyens... la musique est pour tous !

Merci à Tomass pour la rapidité de ses réponses. Vous pouvez lui rendre une petite visite sur [Estac Web](#) !

bluefever67